



11月と思えないくらいの気温が続いていますが、朝夕は寒く、登園時保護者の方のぬくもりから離れがたい子どもさんがいますね。寒さが極端に苦手な私ですが、やっぱり寒さはやってこないといけないと思っています。寒さに負けない様子ががんばりましょう!!

子ども達は秋の自然物で遊んだり、先生や友達との関わりを心地よく思ったり、やりたいことを思いっきりしたりしていろいろな経験を積み重ねています。0歳児でもやりたいことができるようになった事は自信になり次に何に取り組もうかの原動力になりますね。やりたい気持ち=意欲を多く引き出せるような保育に園は取り組んでいます!



パラバルーンに触らせてもらえた!
5歳児がしていた憧れのパラバルーン。運動会が終わってやっと触らせてもらえました。「来年は自分たちが!」とワクワクしています。「手を伸ばすよ」と5歳児に教えてもらって、張り切っています。教えてもらう・憧れる...異年齢の関わりっていいですね!



焼き芋会
園庭の畑に植えていたサツマイモ。焼き芋の仕方3歳児は5歳児に教えてもらい、よい関わりとなりました。みんな、「おいしいね!」と言いながら食べました!木切れや落ち葉はご家庭にもご協力いただき、たくさん集まりました。なのでおうちの方にも食べていただきたいところですが、子ども達の「おいしかった!」の感想だけでご容赦ください



おひさま広場
園に在籍していない地域の子どもを対象に園庭を開放している「おひさま広場」。受付を手伝ってくれたり小さい子どもに優しくしてくれたりしてくれます。その保護者から「ありがとう」と言われて、鼻高々。いろいろな人との関わりもいい経験です。



お散歩に
気候のいい時期、各学年いろいろなところに散歩に出かけています。近くの空き地、電車を見に行く、畑の野菜や柿木など...先生が「あれはみんなの好きなご飯のお米よ」とか「あれなんだか知ってる?」などと周りのいろいろなものに気がつくような声を掛けられ、キョロキョロ。興味が深まるといいですね



運動会ごっこ
3歳未満児は3歳以上児の運動会の練習をよーく見ていました。この日は小園庭で大きいお兄さんやお姉さんに応援してもらってニコニコで走ったり跳ったりしました。参観日では保護者の方々に見守ってもらい、いいところをお見せできました。



参観日
「お忙しいところ、ご参加くださった保護者の方々、ありがとうございました。今回は念願の給食の様子もご覧いただけました。「嫌いな野菜も食べている」「自分で食べている」などご家庭と違った様子の子もたくさん多かったですね。園でしっかり食べていますよ!

人権教育講演会

先日の参観日の間に5歳児保護者を対象に「中学校とメディアの現状」という演題で総社西中学校の生徒指導の山下先生よりご講演をいただきました。中学生になるのはまだまだ先の事ですが、それまでの日々をどう過ごしたらいいか、どうメディアと関わらせたらいいかを考えるきっかけになりました。今やメディアとは切っても切れない時代です。いかにメディアとリアルを両立させ、人生を豊かにできるかは保護者の裁量にかかっています。スマホ依存症が大人も子どもも増えていますが、依存していない子どもは「メディアより夢中になれるもの」を持っているそうです。人や物とリアルに関わる事で得られる感情を大事にしたいですね。

有志作業のお礼

10/28に行いました作業。お休みの日にもかかわらず51人の方に参加していただきました。こんなにたくさんの方にご協力いただけ、本当に感謝です。溝や用水の泥上げ、窓拭き、池掃除を予定していましたが、手際よくしてくださったので、あっという間に予定箇所が終わり、なかなか手が付けられていなかった砂利の駐車場の整備などあれやこれやもお願いできました。子ども達のためにより環境になり、本当にありがとうございました。後日子ども達に「おうちの人ががんばってしてくれたんだよ!ありがとうだね。」としっかりアピールしました!!